

Avenida de Europa 18 - Parque Empresarlal La Moraleja 28108 Alcobendas Madrid

Madrid, 30 de abril 2004

Muy Sres. Nuestros:

En relación con su solicitud de información de 27 de Abril de 2004, les manifestamos lo siguiente:

1. En la primera mitad de 2003 Acciona mantuvo múltiples conversaciones con representantes de FCC en las que se negoció la posibilidad de una integración parcial, de ciertas actividades complementarias de los dos grupos. Las conversaciones desembocaron en la presentación de una oferta conjunta en el concurso para la privatización de Empresa Nacional de Autopistas.

Aproximadamente a primeros de julio de 2003 Acciona informó a representantes de FCC sobre el interés de Acciona en adquirir un paquete significativo de acciones de FCC que le había sido ofrecido. En el marco de esos contactos se planteó la posibilidad de profundizar en la integración total o parcial de ambas compañías, sin que se llegase a concretar ningún aspecto sustancial, por lo que la inversión de Acciona en FCC se realizó finalmente en los términos de la comunicación de Hecho Relevante de 11 de julio de 2003; es decir, como una inversión de carácter financiero.

 Tras las aparición de informaciones públicas a mediados del mes de febrero de 2004 sobre desacuerdos entre los socios de B-1998, Acciona ofreció a los socios de B-1998 mantener conversaciones sobre la situación y el futuro de FCC.



Con posterioridad a haber alcanzado Acciona una participación del 14 % del capital social de FCC se han iniciado conversaciones con Veolia sobre FCC como accionistas significativos que son de esta sociedad.

Las conversaciones no han tenido en ningún momento ni tienen por objetivo adquirir la participación que Veolia posee en B-1998.

 Acciona no ha mantenido con otros accionistas de B-1998 otras conversaciones previas ni negociaciones distintas de las antes referidas, que hayan tenido por objeto la posibilidad de una concentración total o parcial de ningún tipo entre Acciona y FCC.

Acciona está dispuesto a mantener conversaciones con cualesquiera socios relevantes de FCC con el objetivo de crear valor para los accionistas de ambas sociedades.

La información aquí comunicada es susceptible de ser difundida públicamente como información relevante.

Les adjuntamos la reseña de las declaraciones de don José María Entrecanales de Azcárate como presidente de la Junta General de accionistas celebrada el pasado 26 de abril de 2004 que se recogen en el acta notarial.

Fdo. Valentín Montoya Moya Director General de Control Económico



Acta Notarial de la Junta General de ACCIONA, S.A. celebrada el día 26 de abril de 2004

Transcripción de las intervenciones de los accionistas y de las respuestas del Presidente

(...)

"El Presidente abre a continuación el turno de intervenciones. Interviene únicamente el accionista don Jeroni-Miquel Alsina Bes, quien hace un repaso de su relación con Cubiertas y luego con Acciona, agradece el trato deferente que se le ha dispensado por el Presidente y el Vicepresidente, lamenta, aunque la respeta, la decisión de trasladar la sede a Madrid, valora positivamente los logros alcanzados en decisión de trasladar la sede a Madrid, valora positivamente los logros alcanzados en estos años desde la fusión, afirma su identificación con la compañía, expresa su confianza en los nuevos gestores, manifiesta su voto a favor de todas las propuestas confianza en los nuevos gestores, manifiesta su voto a favor de todas las propuestas de acuerdos, pregunta por una eventual operación con FCC, sugiere que el Consejo de Administración considere un split y, en lengua catalana, que traduce, hace votos por continuar la relación con las personas que dejan la alta dirección de la sociedad.

El Sr. Presidente agradece al señor Alsina su intervención, promete que sus sugerencias serán consideradas por el Consejo de Administración y, en respuesta a la pregunta sobre la inversión en FCC, expone que le gustaría llegar a lo que fuera posible pregunta sobre la inversión en FCC, expone que le gustaría llegar a lo que fuera posible con FCC; que no es fácil, por las personalidades, más en FCC que en Acciona, porque Acciona ya no está personalizada; que el deseo de Acciona es llegar a una "entente" de no sabe qué amplitud y dimensión, incluso con el objetivo final que se le ocurra a cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte, la cualquiera; que no sabe si será posible; que, con independencia de lo que resulte.

(...)